

## Momen Jumat Curhat, Kapolsek Selaparang Ajak Masyarakat Pelihara Kamtibmas

Syafruddin Adi - [MATARAM.ASPIRASIWARGA.COM](http://MATARAM.ASPIRASIWARGA.COM)

Mar 2, 2024 - 02:37



Mataram NTB - Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH., melaksanakan kegiatan Jumat Curhat di Masjid Jami' Al Awwabien di wilayah Gomong Lama Mataram, Kecamatan Selaparang, Jum'at (01/03/2024).

Hadir bersama Kapolsek dalam kegiatan tersebut seluruh Kanit Polsek Selaparang serta Bhabinkamtibmas kelurahan setempat. Kegiatan tersebut dihadiri pula Tokoh Agama, Tokoh masyarakat serta para jamaah Salat Jumat di Masjid tersebut.

Usai Kegiatan tersebut, Kapolsek Selaparang kepada media inidngatakan kegiatan Jumat Curhat sebagai upaya Polresta Mataram dan Polsek Jajaran menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukum masing-masing. Langkah ini menurutnya sangat baik karena tentu akan menambah atau mempererat silaturahmi Polri dengan masyarakat di tingkat masyarakat.

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut disamping menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas untuk mengajak dan mendorong masyarakat setempat agar terus menjaga situasi yang kondusif di tengah masyarakat dengan turut serta berperan dalam mengantisipasi segala bentuk kejahatan serta menghindari terjadinya hal-hal yang dapat mengganggu keamanan dan kenyamanan masyarakat umum.

Juga dijadikan sebagai momen berdialog dan berdiskusi guna mendengar secara langsung permasalahan yang sering dihadapi oleh masyarakat yang tentunya akan mengganggu Kondusifitas.

“Kami mengajak masyarakat untuk tetap waspada dengan kemungkinan tindakan kejahatan yang akan mengganggu situasi kenyamanan seperti tindak pidana pencurian, narkoba, perkelahian, penipuan online serta hal-hal lain yang dapat memunculkan gangguan nyata,” jelasnya.

Kemudian memasuki Bulan Ramadhan 1445 yang tidak lama lagi, pihaknya menghimbau masyarakat agar saling menghormati, toleransi serta menghindari kegiatan yang mengganggu kelancaran ibadah puasa bagi umat muslim yang sedang menjalankan.

“Kami dari Polsek Selaparang akan meningkatkan patroli demi menjaga ketenangan masyarakat dalam menjalankan ibadah puasa Ramadhan,” tutupnya. (Adb)